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日
々
の
活
動
お
疲
れ
様
で
す
。
今
年
度
は
JC
ニ
ュ
ー

ス
を
年
間
６
回
の
配
信
と
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
が
４
月

号
と
い
う
こ
と
で
３
月
中
旬
に
筆
を
と
っ
て
い
ま
す
。

東
日
本
大
震
災
の
発
災
か
ら
ち
ょ
う
ど
10
年
を
迎
え
ま

し
た
。
10
年
前
、
長
崎
JC
の
先
輩
方
も
発
災
よ
り
す
ぐ

さ
ま
募
金
活
動
を
始
め
、
発
災
３
ヶ
月
後
に
は
甚
大
な

影
響
が
あ
っ
た
宮
城
の
地
に
正
会
員
35
名
が
向
か
い
、

炊
き
出
し
や
瓦
礫
撤
去
、
清
掃
活
動
と
い
っ
た
復
興
支

援
活
動
を
行
い
ま
し
た
。
そ
し
て
、
同
年
11
月
に
は
お

く
ん
ち
広
場
で
東
北
復
興
支
援
祭
〜
長
崎
か
ら
で
き
る

こ
と
〜
を
行
い
、
収
益
金
を
義
援
金
と
し
て
被
災
地
へ

送
り
ま
し
た
。
10
年
目
の
３
月
11
日
を
迎
え
、
多
く
の

メ
デ
ィ
ア
で
も
当
時
の
映
像
が
流
さ
れ
、
改
め
て
震
災

そ
し
て
津
波
の
恐
ろ
し
さ
を
感
じ
ま
し
た
。
震
災
で
お

亡
く
な
り
に
な
っ
た
方
々
の
ご
冥
福
を
お
祈
り
す
る
と

と
も
に
、
被
災
さ
れ
た
皆
様
に
心
よ
り
お
見
舞
い
を
申

し
上
げ
ま
す
。

　

さ
て
、
通
常
で
あ
れ
ば
１
月
に
新
年
互
礼
会
、
京
都

会
議
等
、
怒
涛
の
JC
の
日
々
が
あ
り
、
２
月
、
３
月
は

会
員
拡
大
に
忙
し
く
動
い
て
い
る
と
い
う
の
が
毎
年
恒

例
で
し
た
。
今
年
は
コ
ロ
ナ
禍
に
よ
り
１
月
の
新
年
互

礼
会
を
早
い
時
期
に
中
止
と
し
、
１
月
か
ら
３
月
例
会

をW
eb

で
行
う
こ
と
も
早
期
に
決
定
し
て
お
り
ま
し
た
。

京
都
会
議
は
初
のW

eb

開
催
、
そ
し
て
ラ
ン
タ
ン
フ
ェ

ス
テ
ィ
バ
ル
は
中
止
と
な
り
、
寂
し
い
ニ
ュ
ー
ス
も
続

き
ま
し
た
。
会
員
の
皆
様
に
は
急
な
案
内
と
な
ら
な
い

よ
う
に
注
意
し
て
い
ま
し
た
が
、
日
々
変
わ
る
情
勢
に

２
月
の
日
曜
・
祝
日
に
は
「
ク
リ
ー
ン
ア
ッ
プ
大
作
戦

〜
今
私
達
に
で
き
る
こ
と
〜
」
と
題
し
て
、
長
崎
市
内

の
主
要
な
５
箇
所
の
公
園
を
清
掃
し
ま
し
た
。
次
亜
塩

素
酸
水
を
使
っ
て
遊
具
の
消
毒
を
し
た
り
、
公
園
内
の

ゴ
ミ
拾
い
を
し
た
り
と
、
本
当
に
小
さ
な
活
動
で
す
が

地
域
の
た
め
子
ど
も
達
の
た
め
に
少
し
で
も
貢
献
で
き

れ
ば
と
い
う
思
い
で
行
い
ま
し
た
。
又
、
こ
の
事
業
は

会
員
間
の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
図
る
機
会
に
も

な
っ
た
と
思
い
ま
す
。
ほ
ぼ
全
て
の
委
員
会
活
動
が

W
eb

上
で
行
わ
れ
る
な
か
、
少
し
の
時
間
で
も
顔
を
合

わ
せ
た
り
、
声
を
掛
け
た
り
と
い
っ
た
今
ま
で
当
た
り

前
に
行
っ
て
い
た
こ
と
が
本
当
は
と
て
も
大
切
な
こ
と

だ
っ
た
の
だ
と
改
め
て
気
付
か
さ
れ
た
事
業
に
も
な
り

ま
し
た
。

　

そ
し
て
何
よ
り
も
こ
れ
か
ら
で
す
。
活
動
自
粛
が
解

除
さ
れ
る
な
か
、
本
格
的
に
運
動
を
始
め
ら
れ
る
の
か
、

若
し
く
は
第
４
波
、
第
５
波
が
来
て
再
度
自
粛
と
な
る

の
か
。
い
ず
れ
に
し
て
も
私
達
は
明
る
い
未
来
を
描
き

つ
つ
も
、
で
き
な
い
な
ら
で
き
な
い
な
り
に
今
何
が
で

き
る
の
か
を
考
え
続
け
、
実
行
に
移
す
こ
と
が
求
め
ら

れ
て
い
る
と
思
い
ま
す
。

右
往
左
往
し
た
３
ヶ
月
で
し
た
。
そ
の
中
で
も
１
月
例

会
で
は
「Be the Change

！
新
春
キ
ッ
ク
オ
フ
プ
レ
ゼ

ン
大
会
！
」
と
題
し
て
、
各
委
員
会
か
ら
事
業
計
画
の

発
表
や
委
員
会
メ
ン
バ
ー
紹
介
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

12
月
定
時
総
会
で
各
委
員
会
の
年
間
事
業
計
画
が
説
明

さ
れ
る
わ
け
で
す
が
、
総
会
の
時
間
制
限
が
あ
っ
て
詳

し
い
内
容
ま
で
入
れ
な
い
た
め
、
し
っ
か
り
と
時
間
を

取
っ
て
発
表
す
る
機
会
を
年
初
に
作
る
べ
き
で
は
な
い

か
と
私
は
毎
年
思
っ
て
お
り
ま
し
た
。W

eb

上
で
は
あ

り
ま
し
た
が
各
委
員
会
が
様
々
な
工
夫
を
し
て
い
た
だ

き
、
良
い
例
会
と
な
っ
た
と
思
い
ま
す
。
２
月
に
は
前

年
の
事
業
報
告
が
行
わ
れ
る
大
切
な
定
時
総
会
がW

eb

で
行
わ
れ
ま
し
た
。
こ
れ
も
初
め
て
の
経
験
で
、
総
会

の
進
行
で
苦
労
す
る
こ
と
も
考
え
ら
れ
ま
し
た
が
、
総

務
委
員
会
の
適
切
な
配
慮
に
よ
り
ス
ム
ー
ズ
に
終
え
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
そ
し
て
、
３
月
例
会
で
はW

eb

例
会
後
にZO

O
M

を
使
っ
た
懇
親
会
「
オ
ン
ラ
イ
ン
居

酒
屋
の
青
春
」
を
開
催
し
ま
し
た
。
居
酒
屋
の
青
春
と

は
酒
を
酌
み
交
わ
し
な
が
らJC

に
つ
い
て
仲
間
と
共
に

語
り
合
う
場
と
定
義
さ
れ
て
お
り
、
そ
れ
をZO

O
M

の

機
能
を
用
い
て
オ
ン
ラ
イ
ン
で
行
い
ま
し
た
。
皆
が
家

で
お
酒
を
準
備
し
てZO

O
M

上
で
懇
親
会
を
し
た
わ
け

で
す
が
、
小
さ
な
グ
ル
ー
プ
を
作
っ
て
行
う
場
合
は
オ

ン
ラ
イ
ン
懇
親
会
も
可
能
で
あ
る
と
感
じ
ま
し
た
。
こ

れ
か
ら
の
ニ
ュ
ー
ノ
ー
マ
ル
な
活
動
の
形
を
考
え
る
う
え

で
も
、
新
た
な
挑
戦
と
し
て
面
白
か
っ
た
と
思
い
ま
す
。

　

又
、コ
ロ
ナ
禍
の
今
で
き
る
こ
と
は
何
か
を
問
い
続
け
、
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去る 1 月 14 日、1 月例会を開催いたしました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、WEB

例会に急遽変更となり、皆様には大変ご迷惑かけました。少しでも例会の雰囲気をお届けした

いという想いがあり、セットを準備して配信致しました。例会アワーでの委員会・事務局の取

組みやメンバーの紹介、工夫あるプレゼンテーションは、素晴らしかったと思います。これも

皆様のご協力のおかげです。2月例会のご参加も宜しくお願い致します。

事業報告
例会委員会　委員長　日髙 孝典君

1/14( 木 ) １月例会

去る 1 月 15 日（金）、野田理事長をはじめとする長崎 JC 正副メンバーは鎮西大社 諏訪神社へ参

拝に行き、組織としてしっかりと連携して運動に取り組むとともに、一年間の長崎 JC メンバー

の安全、健康、そして飛躍の一年となることを祈願致しました。

広報レポート

1/15( 金 ) 年頭祈願　諏訪神社参拝



去る 1 月 22 日 ( 金 ) ～ 24( 日 )、公益社団法人日本青年会議所「2021 年度京都会議」が緊急事態宣言発

令中のため完全WEB 開催されました。日本青年会議所の委員会、セミナーや各種フォーラムなど、全て

のプログラムが ZOOM、YouTube 配信となりました。総会では、株式会社サンリオエンターテイメント様

と SDGs 達成に向けた推進をさらに加速させるために、パートナーシップの締結が行われました。新年

式典においては、日本 JC第 70代会頭 野並晃君による所信演説が発表され、会頭、4名の副会頭、専務理事、

地区担当常任理事の 7 名による輝く個が切り拓く真に持続可能な日本を作り出すために、どの様な日本

青年会議所を作っていくのかについて議論するといった会頭所信初の 2 部構成となりました。完全 WEB

開催によって毎年京都まで行くことができないメンバーなど、全てのメンバーに平等に様々な学びを得

ることができる大きな機会だったのではないでしょうか。

事業報告 1/22( 金 )～24( 日 ) 京都会議
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去る 2 月 10 日 ( 水 )、ZOOM を利用した WEB 会議形式にて 2 月定時総会が開催されました。当日は昨

年ご卒業をされた第 68 年度理事・役員の先輩方も出席を頂き、担当副理事長・専務理事より事業報告

が行われました。会員の皆様も第 68 年度の活動を思い返しながら拝聴されたのではないでしょうか。

総会では第68年度の活動報告及び第1号議案から第4号議案まで審議され、各議案共に承認されました。

本年の採決方法は例年と一部が異なり、且つWEB 会議形式により挙手確認も例年と異なりましたが、会

員の皆様のご協力によりスムーズな議事進行を行うことが出来ました。総務委員会一同、感謝申し上げ

ます。改めまして峰理事長をはじめ第 68 年度理事・役員の皆様、大変お疲れ様でございました。

事業報告
総務委員会　拡大幹事　片山 耕平君

2/10( 水 ) 第 69年度 2月定時総会

事業報告
例会委員会　副委員長　石橋 克明君

2/10( 水 ) 第 69年度 2月例会

去る 2021 年 2 月 10 日、第 69 年度 2 月例会・定時総会が ZOOM によ

る WEB 例会にて開催されました。例会アワーでは「Be the change!　

with コロナ with JC」と題し、コロナで会社経費や家計を見直そう！と

いうことで、事務局の松田君より、ドコモショップみらい長崎ココウォー

ク店でのコロナ対策と、携帯料金のプラン見直しについて、会務室室長

の松本君からは、コロナ過での補助金制度の紹介として、事業再構築補

助金の説明をして頂きました。例会アワーを通し、多くの会員にとって

有意義な情報の発信が出来たと思っております。例会委員会では、今後

とも多くの会員が積極的に参加し、学びとなる場を提供できるよう取り

組んで参りたいと思います。3月例会もよろしくお願い致します。
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五回にわたり開催しました「クリーンアアップ大作戦」にご参加いただきました、正会員

の皆様、また、メンバーを引き連れてくれた委員長の皆様本当にご参会ありがとうござい

ました。多くの市民の皆様や特別会員にご参加いただき、また各種メディアに報道してい

ただき「頑張ってるね」「応援してます」など励ましの言葉を頂きましたこと、本当にあ

りがたく感じました。今後もコロナウイルス感染防止に努めながら、69 年度のすべて事業

が成功することを心より願い、御礼の挨拶と代えさせていただきます。

事業報告
コロナ対策本部　本部長　荒木 慶豊君

2/11( 木 )～28( 土 ) クリーンアップ大作戦
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事業報告
運営専務　当麻 葵君

2/27( 土 ) 長崎ブロック建設クラブ 2月定時総会

7

去る2月27日19時より、2021年度定時総会をwebにて開催致しました。現役会員、特別会員、

日本青年会議所建設部会、中村謙会長をはじめとするメンバーの皆様にもご出席していただ

きました。総会では昨年度の事業報告、本年度の事業計画が承認され、新たな体制が本格的

にスタート致します。本年度は 40 周年ということで、田崎代表を筆頭に建設クラブを盛り

上げていきたいと思います。そして、新たに佐世保JCより2名のメンバーが入会されました。

今年も建設クラブから目が離せませんよー！お見逃しなく＾＾



事業報告
例会委員会　運営幹事　分部 高君

3/10( 水 ) 第 69年度 3月例会

去る 2021 年 3 月 10 日 ( 水 )、第 69 年度 3

月例会が ZOOM による WEB 例会が開催され

ました。例会アワーでは、新型コロナの影響

を各業種の正会員にお話し頂きました。楊会

員からは飲食店の料理の提供の仕方など、

色々な対策の取り組み方。石橋会員からは宿

泊業の現状と対策、そして宿泊補助キャン

ペーンについて。飯島会員からは医療介護業

界が未だ面会制限や移動制限が強く残ってい

るなどの内容を話して頂き、各業種の現状を

聞くことで、自社のこれからの対応や対策に

役立てられたのではないかと感じました。
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去る 3 月 13 日（土）長崎国際ゴルフ俱楽部において、じゃがいも俱楽部３月例会が行われました。現役会

員 12 名特別会員 9 名が参加し、貴重な交流を持つことができました。野田理事長と岳下委員長は、この日

がコースデビュー戦で、野田理事長は持ち前の運動神経の良さを発揮してデビュー戦とは思えないスムーズ

なプレーをする一方、岳下委員長は、従来のサイズより 2 センチも小さいゴルフシューズを履いて悪戦苦闘

をしていたようです。ぜひ次回は適正サイズの靴で思い切りプレーしていただきたいと思います。現役会員

にとっては先輩方と交流できる貴重な機会となりますので、是非次回の例会へのご参加をお願いいたします。

事業報告
じゃがいも俱楽部　代表幹事　鮎川 愛君

3/13( 土 ) じゃがいも俱楽部３月例会

去る 3 月 14 日（日）、長崎市平和会館にて「被爆・戦争体験者講演会」が開催されました。主催

は茶道裏千家淡交会長崎支部であり、協力団体として長崎青年会議所茶道同好会長崎青松会も参

加しました。講演者は被爆体験者として（公財）長崎平和推進協会継承部会 山脇佳朗様、戦争体験者

として茶道裏千家十五代家元鵬雲斎 千玄室様でした。又、

千玄室様と長崎市長田上富久様の対談も行われました。山

脇様からは原爆が落ちた日の長崎のおぞましい様子を聞く

ことができました。又、千様からは自身の戦争体験を聞く

ことができ、それを経験した上で、現在も茶道を通して世

界平和を訴え続けている活動についてお話がありました。

被爆地長崎にとって本当に貴重な講演会でした。

広報レポート　長崎青年会議所茶道同好会長崎青松会 直前会長 野田剛士

3/14( 日 ) 茶道同好会 長崎青松会



去る 3 月 22 日大村の地にて公益社団法人日本青年会議所 2021 年度会頭公式訪問座談会が開催されまし

た。今回はコロナ禍という事もあり野並会頭と長崎ブロック会長及び長崎県内 7ＬＯＭの理事長での座

談会となりました。冒頭の野並会頭の挨拶はブロック協議会やＬＯＭに期待する役割についてお話いた

だきました。その後各理事長のあいさつでは野並会頭が専務を務める崎陽軒にまつわるエピソードを皆

様お話されていました。ちなみに崎陽軒の崎は長崎の事を指していると野並会頭が話されていました。

座談会の詳しい内容については動画を配信予定ですので暫しお待ち下さい。

事業報告
専務理事　馬郡 啓君

3/22( 月 ) 2021 年度会頭公式訪問座談会

事業報告
まちづくり委員会　久保 康平君

3/27( 土 )～28（日） ランタンふぁぼコンテスト

皆さま、ふぁぼってますか～？という事で、去る 3 月 27 日・3 月 28 日、

ベルナード観光通りにおいて、『ランタンふぁぼコンテスト～未来を照らす

想い～』を開催致しました。ランタンフェスティバル自体が中止となるなか、

まちづくり委員会では何とか市民の方に元気を届けることができないか考

え、事業を構築しました。諏訪小学校、桜馬場中学校、長崎女子高等学校

の生徒約 300 人が、コロナ収束後の長崎や明るい未来について真剣に考え、

手作りランタンという形で表現してくれました。子ども達はコロナによっ

て、多くの成長できる機会や経験を失くしてしまいましたが、300 個の手

作りランタンは、『前向きに生きていく』というポジティブな作品ばかりで、

それを見た多くの市民を元気づけることができました。ご協力いただき誠

にありがとうございました。
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私の1日 拡大広報
委員会

深堀 直樹
 君

起床
朝のルーティーン。必ず朝から紅茶を飲みますが、理由は２つありまして .... まず、紅茶の殺菌効
果です。2020.11.27 の産経新聞に「お茶でコロナ無害化、１分で最大 99％」との記事が出ました
が、私はある情報筋から１年半前に紅茶の作用を聞き、それ以降ずっと飲んでおりますが、医者
いらず市販薬すら一切飲まなくなりました！記事はぜひ読んでみて欲しいです♪ちなみにお茶
の中でも茶葉で入れた「紅茶」が一番効果ありとの研究結果だったそうです。２つ目は習慣化の
為です。スイッチを入れる為の動作他にも、毎朝のメールや起床時間の統一化、朝シャンを初め
習慣は多い方が良いですね。簡単で続けられるもの限定で！

一日の動きの確認
毎朝、出社前にパソコンを必ず開き、メールが来ていないか？来ていたら至急性があるかどう
かを確認します。また手帳を確認し、メールでの依頼ごと等、対応が必要な場合は１日の動き
に組み込みます。当たり前の動作の様に思われるかもですが、忙しくしていると漏れが出たり、
前日のやり残し等もあったりします。これも習慣化の一つです！

会議出席
私の所属するソニー生命保険㈱は事前報告を前提として直行直帰が認められていますが、月曜
と木曜は出社がマスト。今はコロナ禍で会議もリモート開催となっておりますが、平時は約８
０名のプランナーが一堂に会していました。「個人事業主」で「フルコミッション」の世界で
すので .... 基本的に孤独。なのでこういった支社集合日は特に、同僚に自ら接していき情報交
換等を行っています。コロナ禍によりその機会もだいぶ損なわれていますが ....

商談
私の職種はいわゆる「保険外交員」ですから、保険を販売するのが私の仕事 .... 否！私の仕事
は「傾聴」と「情報提供」です。なーにをきれいごと言っているんだ！と思われるかもしれま
せんが、「販売をする」という事を手放した途端に成績は向上します。皆さんも経験があられ
るかと思いますが、「知らないうちに買ってました」の状態。その為「傾聴」によりその方の
必要としているもの、望んでいる状態、お考えなどを確認し、事実と国や省庁発表のデータを
基にした情報提供を行う。結果、「必要」とのご判断になれば自然と購入頂ける。またまだ未
熟ですが、究極の営業とは ....「自ら売らない事」だと考えてます。最近では、「リモート」で
の商談も増えています。多い週で９割、少なくても６割の面談はリモートで行っています。私
の商談は、初回面談からご契約までおおよそ４～５回面談を重ねますが、全てをリモートで出
来るのは有難いですね♪１日の仕事終わりには手帳を開き、やり残しが無いか？明日やるべき
事等の整理をしています



皆様、日々の拡大活動お疲れ様です。現時点（3 月 31 日）で三点セットまで回収している人

は 16 名となっています。緊急事態宣言で年始が動けなかったとはいえ厳しい状況となってお

ります。4 月からは OB のリストを準備していますので先輩にアプローチを掛けて行きたいと

思います。7 月まで止まることなく拡大活動していきますので全会員で目標達成にむけて頑

張りましょう。

拡大室だより
拡大広報委員長　森下 兼輔君

JCニュース春号をご覧いただきありがとうございました。
今後の参考のために、宜しければアンケートの回答にご協力お願い致します。

https://forms.gle/BxN3BvVRRCHFRpxJA

JC ニュースに関するアンケートへのご協力のお願いJC ニュースに関するアンケートへのご協力のお願い

12

家族会議
これは毎日では無く、月１回程度の頻度ですが、妻と今月及び年度の売上累計を共有する時間。
会社に所属していますが、フルコミッションなので「家族経営」なんです。実働は私だけですが、
家の事は妻に任せっきり　 唯一、子供の水筒を洗うのは私 ( 笑 ) あとはスポットで手伝う程度。
売上が少ない時は今後の活動方針、その目標数値を共有し、安心して貰えるようにしています。
入社して３年経ちだいぶ安定してきましたが、妻の支えあっての事。感謝、感謝です！

お楽しみタイム
基本的に家では酎ハイやハイボール派です。夕食のメニューによってはビールも時々飲みます
が。最近、売っているのがハイボールとレモンチューハイだらけのような気がするのは私だけ
でしょうか？？他の味はアルコール度数の低いジュースのようなものが多く、リキュールを
買って自分で割ることも多いです♪飲みながら、本 ( マンガ ) を読んだり、ネットサーフィン
をしたり、最近は「もも鉄」をする事に特にハマってます。

就寝
就寝時間はおおよそこのくらいを目途にしています。飲み過ぎてしまいますと結構翌日きつい
んですよね　寝るのははっきり言って得意中の得意！どこでも寝れますし、枕が変わったら ....
なんてことも一切ありません。時にはソファーで知らない間に寝てしまう事もありますが ....
そんな日の翌朝は体がバキバキです ( 笑 ) 今日はちゃんと布団で寝て、しっかり疲れをとりた
いと思います。

https://forms.gle/BxN3BvVRRCHFRpxJA
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